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Thema: Augen auf und staunen! – Die Feuerwerktrends 2014 

 Beitrag:  1:30 Minuten 

 

Anmoderationsvorschlag: „The same procedure as every year!“ – was im Silvesterklassiker 
„Dinner for one“ Programm ist, spielt sich auch bei den meisten von uns am Silvesterabend 
ab, wenn es ums Feuerwerk geht. Denn oft wird viel gekauft – am Himmel sieht das ganze 
dann aber eher dürftig aus. Wie Sie das vermeiden und was es in diesem Jahr für 
Feuerwerktrends gibt, weiß Mario Hattwig.  

Sprecher: Will man ein tolles Feuerwerk, sollte man auf Batterien setzen, denn diese 
haben neben der hohen Schusszahl ein…   

O-Ton 1 (Torsten Sauer, 0:07 Min.): „…in sich geschlossenes, choreografiertes Programm, was 
den Zuschauer oder den Endverbraucher natürlich wesentlich mehr begeistert.“    
 
Sprecher: So Pyrotechniker Torsten Sauer von WECO-Feuerwerk. Neu in diesem Jahr sind 
die sogenannten Pyromould-Batterien.  
 
O-Ton 2 (Torsten Sauer, 0:19 Min.): „Die Batterien bestehen aus einer Stärke und 
Pflanzenresten. Das hat den Vorteil, dass die Batterie schwerer ist, sie ist also standsicherer, die 
Zündschnur, die ist eingeleimt, was dann wiederum zu einer höheren Zündsicherheit führt. Und 
der letzte Vorteil ist, dass die Batterie durch ihre Bauweise dann doch wesentlich 
regenunempfindlicher ist.“  
 
Sprecher: Also ein deutliches Plus in Sachen Sicherheit. Prinzipiell sollte man hier auf das  
CE-Zeichen achten und auf die BAM-Identifikationsnummer.  

O-Ton 3 (Torsten Sauer, 0:14 Min.): „Die ID-Nummer die die BAM vergibt, also Bundesanstalt 
für Materialforschung, sagt aus, dass der Artikel getestet und für gut empfunden ist.  Und 
natürlich, zum guten Schluss, auf das magentafarbene WECO-Logo, denn WECO steht für 
Qualität.“ 

 
Sprecher: Und die wird in der hauseigenen Entwicklungsabteilung sichergestellt und zwar 
jeden Tag. Ist Silvester da überhaupt noch etwas Besonderes? 

O-Ton 4 (Torsten Sauer, 0:15 Min.): „Silvester jetzt nicht. Feuerwerk ist was Besonderes für 
mich. Egal, ob es die Kölner Lichter sind, die WECO seit 2001 mit begleitet oder ob es das 
normale Silvesterfeuerwerk ist. Für mich als Pyrotechniker ist es einfach, ich sag mal „geil“, 
Feuerwerk zu zünden.“ 

Abmoderationsvorschlag: Wenn Sie sich an ein paar einfache Regeln halten, wird der 
kommende Silvesterabend nicht nur spektakulär, sondern auch sicher. Mehr Infos und jede 
Menge Feuerwerk-Batterien gibt’s auch unkompliziert im Internet unter www.weco-pyro.de.  
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Thema: Augen auf und staunen! – Die Feuerwerktrends 2014 

 Interview:  1:53 Minuten 

 

Anmoderationsvorschlag: „The same procedure as every year!“ – was im Silvesterklassiker 
„Dinner for one“ Programm ist, spielt sich auch bei den meisten von uns am Silvesterabend 
ab, wenn es ums Feuerwerk geht. Denn oft wird viel gekauft – am Himmel sieht das ganze 
dann aber eher dürftig aus. Wie Sie das vermeiden und was es in diesem Jahr für 
Feuerwerktrends gibt, erklärt uns jetzt Torsten Sauer, Pyrotechniker von WECO Feuerwerk, 
hallo! 

 
Begrüßung: „Hallo!“ 
  

1. Herr Sauer, Feuerwerks-Batterien werden ja immer beliebter. Was sind die 
Vorteile gegenüber Raketen? 
 

O-Ton 1 (Torsten Sauer, 0:18 Min.): „Der größte Vorteil liegt auf der Hand. Eine 
Feuerwerksbatterie hat eine wesentlich höhere Schusszahl. Wenn eine Rakete meist nur einen 
Effekt am Himmel zaubert, hat eine Feuerwerksbatterie ein kleines, in sich geschlossenes, 
choreografiertes Programm, was den Zuschauer oder den Endverbraucher natürlich wesentlich 
mehr begeistert.“    
 

2. Worauf sollte ich in Sachen Sicherheit achten? 
 

O-Ton 2 (Torsten Sauer, 0:25 Min.): „Zum einen, dass ein CE-Zeichen auf der Batterie mit drauf 
steht oder auf dem Feuerwerkskörper und eine BAM-Identifikationsnummer. Die ID-Nummer, 
sagt man so im Jargon, die die BAM vergibt, also Bundesanstalt für Materialforschung, sagt aus, 
dass der Artikel getestet und für gut empfunden ist.  Und natürlich, zum guten Schluss, auf das 
magentafarbene WECO-Logo, denn WECO steht für Qualität.“ 

 
3. Was ist denn in diesem Jahr besonders angesagt?  

 
O-Ton 3 (Torsten Sauer, 0:37 Min.): „Mit Sicherheit das Batteriefeuerwerk, weil die Batterien mit 
ihren Effekten und mit der Nettoexplosivstoffmenge immer näher an das Großfeuerwerk, also an 
den Profibereich, ranragt. In diesem Zug hat WECO exklusiv die neuen Pyromould-Batterien in 
diesem Jahr erstmals im Programm mit aufgenommen. Das ist eine ganz dolle Sache, weil die 
Batterien bestehen aus einer Stärke und Pflanzenresten. Das hat den Vorteil, dass die Batterie 
schwerer ist, sie ist also standsicherer, die Zündschnur, die ist eingeleimt, was dann wiederum zu 
einer höheren Zündsicherheit führt. Und der letzte Vorteil ist, dass die Batterie durch ihre 
Bauweise dann doch wesentlich regenunempfindlicher ist.“  
 

4. Wo und wie entwickeln Sie eigentlich ein neues Feuerwerk? 
 

O-Ton 4 (Torsten Sauer, 0:08 Min.): „In unserer eigenen WECO-Entwicklungsabteilung. Die 
Idee entsteht im Kopf. Und der Entwickler versucht sie dann umzusetzen.“ 
 

5. Ist Silvester für Sie überhaupt noch etwas Besonderes? 
 

O-Ton 5 (Torsten Sauer, 0:14 Min.): „Silvester jetzt nicht. Feuerwerk ist was Besonderes für 
mich. Egal, ob es die Kölner Lichter sind, die WECO seit 2001 mit begleitet oder ob es das 
normale Silvesterfeuerwerk ist. Für mich als Pyrotechniker ist es einfach, ich sag mal „geil“, 
Feuerwerk zu zünden.“ 
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Torsten Sauer über die Feuerwerktrends 2014. Vielen Dank für das Gespräch! 
 

Verabschiedung: „Bitte!“ 
 

Abmoderationsvorschlag: Wenn Sie sich an ein paar einfache Regeln halten, wird der 
kommende Silvesterabend nicht nur spektakulär, sondern auch sicher. Mehr Infos und jede 
Menge Feuerwerk-Batterien gibt’s auch unkompliziert im Internet unter www.weco-pyro.de.  
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Thema: Augen auf und staunen! – Die Feuerwerktrends 2014 

 Umfrage:  0:33 Minuten 

 

Anmoderationsvorschlag: Silvester ist für die Meisten immer etwas ganz Besonderes. Man 
denkt über das vergangene und kommende Jahr nach, man trifft sich mit Freunden, isst 
Dinge, die es nur Silvester gibt und man freut sich auf das Feuerwerk. Raketen, Batterien oder 
Böller: Was kaufen Sie in diesem Jahr für Feuerwerk? 

 
Frau: „Ich kaufe immer die ganz großen Batterien. Die zünde ich dann alle hintereinander durch, 
damit es schön knallt und schön bunt ist.“ 

 
Frau: „Eigentlich Feuerwerk nur die mit diesen Zeichen, die eben halt in Deutschland hergestellt 
werden – ganz wichtig.“ 

 
Frau: „Eigentlich kaufe ich selber nie Feuerwerk, weil ich immer ein bisschen Bammel davor 
habe. Aber mein Papa, der kauft schon seit Jahren immer diese großen Batterien, die man 
einmal anzündet und dann hat man fünf Minuten super Feuerwerk.“ 

 
Mann: „Ich kaufe mir eigentlich meistens solche Feuerwerksbatterien, weil das ist total praktisch. 
Die zünde ich einmal an und dann kann ich mir da über ein paar Minuten das schöne Feuerwerk 
angucken ohne dass ich noch großartig was machen muss und sieht auch einfach schön aus.“ 

 

Abmoderationsvorschlag: Bei dem ein oder anderen wird da ganz schön viel in die Luft 
geschossen. Was es in diesem Jahr Neues in Sachen Feuerwerk und vor allem auch Sicherheit 
gibt, hören Sie in ein paar Minuten bei uns.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


